



ROSMERY QUISPE, MARATONISTA BOLIVIANA, AYER LOGRÓ CONCLUIR LA COMPETENCIA EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS RÍO 2016.

Maratón en las Olimpiadas Río 2016

Rosmery Quispe llegó en el puesto 117

Río (agencias).- La atleta boliviana Rosmery Quispe terminó la maratón femenina de los Juegos Olímpicos Río 2016 y se ubicó en el puesto 117.

Comenzó en la posición 149 y se fue ubicando en mejores lugares dejando atrás a importantes competidoras.

Según registro de la Olimpiada, Quispe no logró mejorar su marca que es de 2h43'47"; en esta jornada registró 2h58'32".

La carrera se efectuó por las calles de Río de Janeiro, la partida y la llegada fue en el Sambódromo de la ciudad brasileña.

La paseña completó los 42, 195 kilómetros de prueba.

Según la deportista de 33 años, "el clima le afectó bastante; la humedad le jugó en contra", sin embargo, logró uno de sus grandes objetivos que era concluir la competencia y evitar que "Bolivia se quede en medio camino".

Inf. Suplemento Deportivo

Avioneta cae en Beni y pasajeros salvan la vida

Una avioneta con cuatro personas, que se dirigía de San Borja a la estancia Tacuarita, en el Beni, se precipitó a un pantano, aparentemente por desperfectos mecánicos. Por fortuna, todos los pasajeros se salvaron de una tragedia.

Según información difundida por el portal Rimay Pampa, en la aeronave se encontraban la niña Mía Velarde Leaños, Renato Vásquez Mercado, Selvira Salvatierra de Vásquez y el piloto de apellido Torrico.

La avioneta cayó ayer cerca de la estancia Catamarca, cuyos propietarios reportaron que las cuatro personas se encuentran con vida. Los due-

ños de la aeronave siniestrada sobrevolaron ayer el lugar, pero de inmediato no lograron el rescate por el difícil acceso.

La aeronave despegó ayer de San Borja cerca de las 15.30 llevando víveres a la estancia Tacuarita. Debía regresar a las 17.00, pero nunca volvió. Se estima que se precipitó a horas 16.00.

En horas de la tarde de ayer, con heridas leves, cansadas y deshidratadas, fueron rescatadas por la Fuerza Aérea Boliviana las cuatro personas, entre ellas una niña de tres años, que iban a bordo de la avioneta CP-1855.

Inf. Pág. 7, 1er Cuerpo

Hoy en "Ciencia y Computación"

Compatibilidad de funciones

En la red de internet encontramos diferentes servicios que se complementan entre sí, pero son proveídos por distintas empresas y ese es el principal problema.

Resulta que el usuario debe tener instalado el programa adecuado para poder usar el servicio de su interés o abrir en otra ventana el otro programa.

Afortunadamente, dos grandes de la red unen sus esfuerzos para que podamos usar los servicios de estas empresas al mismo tiempo compatibilizando sus funciones.

Conozcamos en esta edición la alianza entre Facebook y Microsoft.



Según analistas

Bolivia debe priorizar las relaciones internacionales

• "El Estado tuviera que establecer e implementar (consensos) de desarrollo integral económico y social sustentado en la amistad con otras naciones, sin que se perjudique políticas locales", aseguró el politólogo Jimmy Ortiz

La importancia del relacionamiento internacional y el correcto manejo de la diplomacia, en este momento, son herramientas fundamentales para que el Estado boliviano consiga consolidar avances en el desarrollo social y económico, según consideraciones coincidentes de politólogos.

"La cordialidad y diálogo de manera indiscriminada con los países del mundo hacen que se pueda conseguir avances en varias áreas del desarrollo, sin que ello signifique perjudicar la soberanía de Bolivia", afirmó el analista Jimmy Ortiz.

Según el politólogo Roger Cortez, "que las naciones tengan cotas o sean mediterráneas no debiera incidir en que se sostenga buenos mecanismos de relacionamiento comercial, por ejemplo, para la facilitación del tránsito de mercadería".

Explicó que, por ejemplo, "en la práctica, Bolivia mantiene dinámica en la relación comercial con Estados Unidos y que se debiera fortalecer la exportación manufacturera a ese país; aunque en el fondo existan inconvenientes de tipo político o ideológico, entre los gobiernos".

Empero, Rosmery se convierte en la octava compatriota que queda fuera de los Juegos Olímpicos.

El próximo viernes 19 competirán los marchistas Ronald Quispe, Ángela Castro, Wendy Cornejo y Stefany Coronado. Todos lidiarán el viernes 19 de agosto. La delegación boliviana va mermando y tal parece que nuestros deportistas regresarán al país con las manos vacías.

Ocho representantes ya han dejado el sueño olímpico. El primero fue el ciclista potosino Óscar Soliz y la segunda la tiradora Carina García. A estos siguieron el otro tirador Rudolf Knijnenburg, el judoca Martín Michel, los nadadores José Alberto Quintanilla y Karen Torres. Los últimos en despedirse fueron el marchista Marco Rodríguez y la maratonista Rosmery Quispe.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



RELACIONAMIENTO DIPLOMÁTICO DE BOLIVIA CON OTROS PAÍSES DURANTE LA RECIENTE ASAMBLEA ORDINARIA DE LA OEA.

Cochabambinos bailaron por devoción a la Virgen de Urkupiña

La entrada folklórica por devoción a la Virgen de Urkupiña ayer llenó las calles de Quillacollo (Cochabamba) y logró congregar al menos a 300 mil visitantes que disfrutaron de un excelente espectáculo protagonizado por más de 70 fraternidades que totalizaron a 50 mil bailarines.

Representaciones de morenada, pujillay, coporales y charcarera, entre otros, llegaron luego del recorrido, hasta el calvario e ingresaron de rodillas hasta el altar de la Virgen para expresar devoción en este evento cultural y religioso que cada año crece más.

"Estamos contentos, es el poder de la mamita de Urkupiña, este año es todo un éxito, la entrada autóctona ha tenido gran acogida y hoy también vemos las calles llenas", dijo ayer el alcalde de Quillacollo, Eduardo Mérida.

El presidente de la Asociación de Fraternidades Folklóricas,

René Valdés, recalcó el compromiso de los bailarines con la fe a la "Virgen de la Integración".

Hoy continuarán las actividades por la festividad de Urkupiña, con ceremonias religiosas y el inicio de la romería de fieles hasta el altar principal. Para esta oportunidad se espera llegar a medio millón de visitantes provenientes de Cochabamba, de los diferentes departamentos de Bolivia y del extranjero.

El gobernador de Cochabamba, Iván Canelas, informó que en cumplimiento al comunicado 36/2011 el Ministerio de Trabajo y Previsión Social se declara para el hoy, 15 de agosto, jornada continua de trabajo para la administración pública de la ciudad de Cochabamba y Quillacollo.

Inf. Pág. 1, 2do Cuerpo

Ministro afirma que mineros buscan privatización



LA FE Y DEVOCIÓN A LA VIRGEN DE URKUPIÑA SE FUSIONARON CON EL FOLKLORE QUE DESPLEGARON INTEGRANTES DE 76 FRATERNIDADES EN QUILLACOLLO.

Policía mata a un joven en Milwaukee y desata protestas



MANIFESTANTES EXTERIORIZARON SU IRA CONTRA LA POLICÍA EN WISCONSIN.

Grupos de manifestantes salieron a las calles de la ciudad estadounidense de Milwaukee, en el estado de Wisconsin, y protagonizaron enfrentamientos con la Policía después de que un agente disparara y matara a un hombre armado durante una persecución.

Los manifestantes tiraron piedras y ladrillos a los agentes de Policía y prendieron fuego a una gasolinera y a varios negocios en el barrio predominantemente afroamericano, donde poco antes había muerto a tiros el hombre armado, según las autoridades locales.

El incidente comenzó el sábado por la tarde, cuando dos agentes detuvieron a dos personas en un automóvil, informó en un comunicado el Departamento de Policía de la ciudad, la mayor de ese estado del noreste de Estados Unidos. (EFE)

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, dijo ayer que las demandas de las cooperativas mineras que exigen mayores beneficios para el sector, en el fondo, buscan la privatización y poner en manos de transnacionales este rubro de la economía boliviana.

Durante un programa televisivo, Romero señaló que las demandas constituyen "un homenaje al expresidente Gonzalo Sánchez de Lozada, caracterizado por haber llevado adelante el proceso de capitalización en el país y vender las empresas estatales".

"Los recursos naturales son del pueblo boliviano y unos cooperativistas pretenden despojarlos de yacimientos mineros para entregarlos a las empresas extranjeras, entonces démosle un homenaje al 'gonismo' privatizador, restituimos el neoliberalismo en el planteamiento que nos hacen algunos dirigentes de las cooperativas mineras", sostuvo el ministro en entrevista con la televisora BTV.

Inf. Pág. 7, 1er Cuerpo